



豊田市立萩野小学校たより
第315号 令和6年1月18日発行

萩野の子



学校HP 携帯サイト



野球しようぜ！

謹賀新年 本年もよろしくお願いします。

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、本校の教育活動にご理解ご協力いただきありがとうございました。本年も、子ども達の健やかな成長を目指し、笑顔あふれる学校であり続けるよう、教職員一同努力して参ります。



新年三角山登山

1月9日

本校の伝統行事「三角山登山」を1月9日に実施しました。当日は風が冷たかったもののすっきりと晴れ、山頂からは眼下に小学校を臨む素晴らしい眺望を楽しむことができました。山頂では全校児童一人一人が大きな声で、将来の夢やその夢を実現するために努力したいことを叫びました。5月の時は恥ずかしくて声が小さかった子もいましたが、今回は全員元気な声で叫ぶことができました。また、保護者や地域の方々も一緒に登山を行いました。寒い中ありがとうございました。



書き初め会

1月9日

冬休み明け新年初日の1月9日に書き初め会を行いました。1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆で、お手本をしっかり見ながら集中して取り組むことができました。この日に向けて昨年から書写の時間に練習を重ねてきました。3年生以上は、豊田市書道連盟の指導ボランティア羽根田先生にご指導いただきました。各学年の代表作品は豊田市書き初め選抜展に応募します。



避難訓練

1月11日

2024年の幕開けは能登半島地震でした。多くの方が被災をされましたこと、心よりお見舞い申し上げます。今回は地震を想定した抜き打ち訓練でした。子どもたちはもちろん我々職員一同も今回の災害を受けての訓練でしたので、いつも以上に緊張感のある雰囲気で行うことができました。



「野球しようぜ」

1月17日

以前から報道されていましたメジャーリーガー大谷翔平選手からのグローブが本校にも届きました。1月17日に体育主任よりお披露目会を行うとともに、大谷選手の現在に至るまでの努力について話をしました。子どもたちはピカピカのグローブに大喜び。早速グランドでキャッチボールをしていました。このグローブは大谷選手のメッセージとともに児童玄関に常時置いています。是非ご覧になってください。



みんなで遊ぼうぜ

1月15日・16日

3・4年生の総合学習でNPO結の家の皆様が建設中の「こどもの森」内の遊具作成をしました。子どもたちは木製ブランコやシーソーを地域の方々に助けていただきながら、ペイント塗りや組み立てをしました。翌日にはこどもの森の敷地内に遊具を設置し遊びました。自分たちが作った遊具の乗り心地はさぞかしよかつたことでしょう。今後は都市部から来た子どもたちにも使ってもらい楽しんでもらえるそうです。

